



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Lunes 11 de agosto de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Cabeza. El primer presidente municipal emanado del PRD, **Guillermo Herrera Trejo**, en Tequisquiapan, recibirá un homenaje póstumo en el congreso de este partido, una vez que concluya la consulta ciudadana del 24 de agosto. (MR)

Cabeza. La propuesta del PRD sobre la reforma energética, será presentada entre el 18 y el 24 de agosto, dio a conocer el Senador **Carlos Navarrete**, quien reveló que dicha propuesta contempla la creación de dos leyes nuevas y reformas en otras existentes. Con ello se pretende liberar a PEMEX del saqueo fiscal de hacienda y del yugo de los dirigentes sindicales. (MR)

Este 24 de agosto se llevará a cabo la consulta ciudadana en Querétaro, en la cual se instalarán aproximadamente 200 centros de votación, informó **Horlando Caballero Núñez**, dirigente estatal de PRD. (EL)

Cabeza. En sesión ordinaria de cabildo del ayuntamiento de Arroyo seco, se aprobó la realización de una consulta ciudadana sobre la reforma energética, para el 24 de agosto. Los regidores aprobaron por unanimidad, hacer la promoción, organización y aplicación de recursos humanos, materiales y financieros, para la realización de la consulta. (MR)

Entrega el consejo estatal del PRD, apoyo a la iniciativa de la ley electoral propuesta por el Instituto Electoral de Querétaro, la cual contempla la propuesta de delito electoral a los apoyos que se otorgan a cambio de votos y la prohibición del uso de colores oficiales a los partidos políticos en propaganda, aseguró **Pablo Héctor González Loyola**, presidente de la unión cívica Felipe Carrillo Puerto. (EL)

Cabeza. Todos somos necesarios pero no indispensables, declaró **Pablo González Loyola Pérez**, ex presidente del PRD, al hablar de la incongruencia de **Ulises Gómez de la Rosa**, quien acudió a presentarse ante el gobernador como secretario general del PRD, pero no sostuvo su cargo ante la militancia. (MR, EL)

Cabeza. **Ricardo Astudillo** se convirtió ayer en el nuevo presidente del PVEM en Querétaro. Señaló que tratará de conseguir la conciliación con las diferentes fuerzas de ecologistas y ambientalistas de Querétaro, a

efecto de poder lograr una propuesta del partido que le permita recuperar su registro y al mismo tiempo buscar la forma de conciliar los diferentes intereses para hacer una propuesta política ganadora para el 2009. (EL)

Cabeza. La comisión de procesos internos del Comité Ejecutivo Nacional del PVEM entregó la constancia de presidente estatal de este partido a **Ricardo Astudillo** quien, tras tomar protesta, resaltó la importancia de buscar el registro de su partido, para competir en los comicios del 2009. (MR)

Cabeza. La ex diputada del PVEM, **Ivonne Vandempeereboom** anunció que interpondrá una impugnación de la elección dirigencia estatal, ya que en el padrón no había varios militantes, lo que significó una elección manipulada. (MR)

LEGISLATURA

Hay dos iniciativas que han dado vida a un solo proyecto relacionado al desarrollo social y que es la ley estatal en esta materia, aseguró el presidente de la comisión legislativa de desarrollo social y vivienda, el diputado **Isaac Jiménez**, quien además aseguró que dentro de esta iniciativa se encuentra la creación de una secretaría a nivel estatal de desarrollo social o bien de desarrollo humano y concentrar algunas dependencias que ya existen encaminadas al apoyo social. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay comentan que el viernes en la celebración del Obispo, **Mario de Gasperín**, el Arzobispo **Rogelio Cabrera** resaltó que De Gasperín siempre ha tenido preferencia por los pobres resaltando que su actividad nada tiene que ver con la grilla. In vitó a los laicos a involucrarse en el trabajo social y que nadie critique que los católicos se involucren, pues no se meten en el trabajo de gobierno ni de partido... Finalmente **Ricardo Astudillo** es presidente estatal del Partido Verde y la tiene difícil para unificar al partido; ya tiene dos impugnaciones y si se les da la razón, tendrá que reponerse la elección. Es una tradición que los dirigentes de este partido han sido después diputados locales y seguro Astudillo lo estará buscando, pero tiene que trabajar mucho para que haya más militantes, si no, no va a llegar... Qué bueno que en el PRD hagan un homenaje a **Guillermo Herrera Trejo**. Le pondrán su nombre al auditorio de la nueva sede que estará a un lado de tacos El Pata... En el congreso nacional del PRI se va a ratificar o rectificar el nombramiento de **Hiram Rubio** en la dirigencia estatal... Sigue caliente el asunto de la facultad de enfermería y la única solución está en el diálogo; los estudiantes deben poner en la mesa las pruebas de sus acusaciones. El consejo universitario debería formar una comisión que investigue y en la que esté integrado un representante de los estudiantes inconformes. Si se demuestran las acusaciones que se remueva la directora, si no, que la dejen. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El presidente municipal de Querétaro **Manuel González Valle**, inauguró la empresa *Digital identificación solution*, que dice ser líder mundial como proveedora de soluciones de tarjetas de identificación de alta seguridad y que generó en la capital 50 empleos directos y más de 200 indirectos. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La Universidad Autónoma de Querétaro y la Secretaría de salud firmaron un convenio para que los estudiantes de enfermería puedan hacer su servicio social en esta dependencia estatal, informó el rector **Raúl Iturralde**. Recordó que la destitución de la directora es sólo competencia del consejo universitario y solamente por causa grave. (MR)

Esta semana iniciará la secretaría de salud la convocatoria para que los estudiantes de la licenciatura y la carrera técnica de enfermería puedan realizar su servicio social en las instituciones de salud pública, dijo el rector de la universidad autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

Continúa tomada por los estudiantes, la facultad de enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro, pese a que se firmó un convenio con la secretaría de salud para que se dé a conocer la convocatoria que permite a los jóvenes prestar su servicio social en los hospitales del sector salud. Los estudiantes exigen la salida de la directora **Raquel Acuña**.

Estudiantes de enfermería hoy publican un desplegado para expresar entre otros asuntos, que se han dado acciones paliativas, pero no resolutiveas, a una de sus demandas, pues no les han mostrado los convenios y no

saben a qué se comprometen. Acusan a la directora y a la Secretaria académica de abuso de poder y a la segunda, de hostigamiento. (MR)

Alfredo Botello Montes dijo que no hay justificación para que los estudiantes mantengan tomada la facultad de enfermería, ya que aseguró que por parte del gobierno del estado hay total disposición y compromiso para otorgar a la universidad los espacios necesarios para que puedan dar su servicio social. (EL)

Considera el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** que ya no existe ninguna justificación para que los estudiantes de enfermería permanezcan tomando las instalaciones de la facultad, una vez que ya fue firmado el convenio con la Secretaría de salud. (MR)

SOCIEDAD

Cabeza. El pasado viernes, habitantes de la comunidad de Saldarriaga, se manifestaron en la explanada de palacio municipal de El Marqués, para pedir la reubicación de la planta tratadora de agua, señaló el representante de la comunidad, **Juan Ramírez Velásquez**. (EL)

Cabeza. El gobernador **Francisco Garrido**, de gira por la zona serrana, en San Joaquín acudió a la instalación del colegio de bachilleres plantel número 14 donde hizo la entrega de espacios educativos y deportivos, obras de urbanización, infraestructura hidráulica, por un monto que superó los 10 millones 940 mp en beneficio de más de 5 mil 400 habitantes de ese municipio. (EL)

Cabeza. En la comunidad de Pinalito de la cruz, el gobernador **Francisco Garrido** concluyó su gira de dos días por la zona serrana de la entidad, donde entregó diversas obras por 44 mdp. En esta comunidad de Pinal de amoles, el gobernador inició el programa Pro-árbol, que tendrá una inversión total de 18 mdp. (MR)

Quejas. A causa de las lluvias, que no han sido tan intensas, muchas vialidades están en pésimas condiciones; algunas de ellas, recién pavimentadas... Mediante correo electrónico, denuncian la prostitución que se da en la calle Cuauhtemoc, lo que además genera muchos pleitos y grito. En el número 16 de esta calle, hay una casa que sirve para los mismos propósitos. (MR)

Denuncia. **María Rojas** de la colonia Azteca comenta que tienen mes y medio sin luz, en la calle Tizoc no hay luz, también en Lomas de Casa blanca en la avenida 18, 33, 37 no hay luz. (EL)

MUNICIPIOS

El alcalde de San Juan del Río señaló que ya habido desprestigios en su contra por estar su nombre en los posibles candidatos a la gubernatura, sin embargo, **Jorge Rivadeneira Díaz**, aseguró que en el año 2009 se decidirán quienes serán los candidatos. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El alcalde capitalino **Manuel González Valle**, dijo apoyar por completo la propuesta del jefe del ejecutivo federal **Felipe Calderón**, de retomar la iniciativa de ley que propone cadena perpetua para los secuestradores. (EL)

El Presidente municipal, **Manuel González Valle** reiteró su respaldo a la iniciativa del presidente **Felipe Calderón**, sobre la cadena perpetua a secuestradores. (MR)

Es positiva la puesta del Presidente **Felipe Calderón** de castigar con cadena perpetua a secuestradores, opina el senador del PAN, **Eduardo Nava Bolaños**. Resaltó que se debe aplicar estrictamente la ley, principalmente en contra de quienes cometen estos delitos. (MR)

Cabeza. Para combatir el narcotráfico y el secuestro, se deben homologar penas enérgicas, además de multiplicar la coordinación entre policías, sostuvo el senador del PRD, **Carlos Navarrete**, quien se pronunció en contra de la pena de muerte. (MR)
